

## 令和2年度 第1回 純正会地域包括ケア推進委員会 開催しました

まことに感謝しております。改めて、純正会が地元に再開致しました。また、この度は、ご出席いただき、誠にありがとうございました。今後とも、地域包括ケアの推進にご協力ください。

まことに感謝しております。改めて、純正会が地元に再開致しました。また、この度は、ご出席いただき、誠にありがとうございました。今後とも、地域包括ケアの推進にご協力ください。



委員会再始動！

方針

まことに感謝しております。改めて、純正会が地元に再開致しました。また、この度は、ご出席いただき、誠にありがとうございました。今後とも、地域包括ケアの推進にご協力ください。

役員について

まことに感謝しております。改めて、純正会が地元に再開致しました。また、この度は、ご出席いただき、誠にありがとうございました。今後とも、地域包括ケアの推進にご協力ください。

まことに感謝しております。改めて、純正会が地元に再開致しました。また、この度は、ご出席いただき、誠にありがとうございました。今後とも、地域包括ケアの推進にご協力ください。

まことに感謝しております。改めて、純正会が地元に再開致しました。また、この度は、ご出席いただき、誠にありがとうございました。今後とも、地域包括ケアの推進にご協力ください。

まことに感謝しております。改めて、純正会が地元に再開致しました。また、この度は、ご出席いただき、誠にありがとうございました。今後とも、地域包括ケアの推進にご協力ください。

まことに感謝しております。改めて、純正会が地元に再開致しました。また、この度は、ご出席いただき、誠にありがとうございました。今後とも、地域包括ケアの推進にご協力ください。

## 年間計画の完成

回	日程	テーマ	事例検討	開催場所
2	7月17日	これまで活動紹介	居宅介護支援事業所太陽	東洋病院
3	8月21日	MSWについて講義	東洋病院	東洋病院
4	9月18日	自己覚知に関する勉強会	名古屋西病院	東洋病院
5	10月16日	委員会の冊子作り	小牧第一病院	東洋病院
6	11月20日	未定	名古屋市立緑市民病院	東洋病院
7	12月18日	未定	訪問看護ステーション太陽	東洋病院
8	1月15日	未定	東洋病院	東洋病院
9	2月19日	来年度の活動について	名古屋西病院	東洋病院
10	3月19日	今年度の振り返り	小牧第一病院	東洋病院

## 委員会の沿革3

## 第11回委員会実施【個人情報保護と身元保証についての勉強会と事例検討】

在宅の方が入院した際に、介護支援専門員よりMSWに疾患情報を聞く場合がありますが、いくら伝えなくても個人情報の兼ね合いから伝えられない事がある事をMSWより伺いました。連携が大事なのは間違ひありませんが、それは法律内での連携である事を自覚し、業務にあたる事を学びました。地域交流会の準備として、講師との打ち合わせは勿論のこと、区役所、警察署とも打合せをし、地域の方に参加を呼び掛けたビラを配りました。(はじめての交流会なので参加者が集まるのか不安ながら活動していました)。

## 第1回港区地域交流会『被災地から学ぶ減災の知恵』の実施

初めての交流会でしたが、予想に反して63名の地域の方が参加して頂きました。参加者から評判もよく、純正会はこんな地域貢献を目指しながら活動をしているのかと感心して頂きました。交流会終了時、皆で初めての試みがうまくいった事を分かちあう事ができました。交流会を実施することに自信がもてて出来事でした。

## 第12回委員会実施【交流会の振り返り】、純正会合同研究発表会での委員会活動発表

11月の港区地域交流会の反省を行いました。準備等に反省する部分もありましたが、委員会の地域交流会を開催する事への自信は強(もつ事ができました)。また、純正会合同研究発表会にて、純正会地域包括ケア推進委員会活動を通して見えてきた今後の課題と委員会の役割をテーマに発表を行いました。同じ法人の方に委員会の事を知ってもらう絶好の場でした。これを機に委員会の活動がさらに活発となっていきます。

## 第13回委員会実施【来年度計画について】

昨年の委員会活動の課題として、港区の活動が中心になっていた事が課題となっていました。1月たので、来年度に中川区の名古屋西病院での地域交流会、名古屋市立緑市民病院にて勉強会を実施することにしました。委員会の活動範囲が広がることでより純正会と地域との連携がはかれると思いやる気に燃えていました。

## 第14回委員会実施【中川区の地域交流会準備、事例検討】

5月に中川区の地域交流会を実施するために、区役所の地域包括推進課を訪ね、こちらの港区には丸在宅支援センター、訪問看護ステーション太陽にきた実習生も参加しました。参考者が違うと事例検討の視点も変わり、より多角的に検討することができました。

## 第15回委員会実施【中川区の地域交流会準備、事例検討】

5月に中川区の地域交流会の企画を色々と考え準備をしました。どうしたら地域住民が興味をもって参加し、この街で生活していきたいと思ってもらえるかを考えました。高齢者体験セットを社会福祉協議会に借りたりしました。また名古屋西病院の理学療法士の方も協力してくださることとなり、体操コーナーを担当してもらうことになりました。交流会の質がよりあがっていくのを実感しました。

だすきをへ皆まへ さと樂事しそ企 しと氣なぐるイすたり  
さの成のせの今せいしがてん画皆たてに委に姿話るがの今  
いでの功委純ん活年らうかこ当なしで も戻員元をししか  
。ことさせ会正が勤度れ事つんた委実集 印っ会のみ合を皆  
期思せ会会 ははまをたなり員施ま 象たの活ていワで会久  
待して活内委あ外し實に前会すり、 的の勞動をイ何で  
くまい勤部員り部た感だものどる。 でが圓的すスワをしぶ

編集後記

## 次回の予定

日付	行事	場所
7月17日 13時半	これまでの活動紹介について	東洋病院